



El pasado 15 de febrero, la jefatura y el equipo médico del Servicio de Endocrinología del Hospital Luis Vernaza organizaron el segundo taller de capacitación para el personal de enfermería del nosocomio.

Estos talleres de educación medica continua buscan que los profesionales de la salud del Hospital puedan adquirir habilidades y destrezas en la aplicación de esta medicina, brindando seguridad al paciente; así como también concienciar a los usuarios sobre la importancia del automonitoreo para evaluar los cambios terapéuticos necesarios.

Para el Hospital Luis Vernaza es importante el correcto entrenamiento de su personal de enfermería, pacientes y familiares en la técnica de administración de la insulina para de esta forma romper con los mitos, barreras culturales y emocionales relacionados con la insulina y la diabetes.

Las personas interesadas en recibir más información pueden comunicarse al (04) 256-0300 ext. 2820 o enviando un correo electrónico: endocrinologiahlv@jbgye.org.ec